



Rétrospective d'ART21 Année 2022

Comme à son habitude, notre association s'organise tout au long de l'année grâce à son Comité dynamique, ses Antennes Cantonales dévouées, et les initiatives bienvenues de ses membres. Cette année 2022 sous le sceau du renouveau fut marquée par la pleine reprise de nos activités dont nous allons vous relater les moments forts.

En **mars**, sous la houlette de Séverine Beytrison, la première édition de la *Fête des Chiens de Traîneaux* a réuni de nombreuses personnes gravitant autour du handicap tout en offrant la possibilité à nos membres de découvrir le monde du *mushing*. Cet événement couronné de succès nous a offert deux journées magnifiques dans un endroit magique qui resteront gravées dans nos mémoires !



Le mois d'**avril** a été synonyme de renouveau pour notre association, dès lors que plusieurs membres du comité œuvrant depuis de nombreuses années ont cédé leur place lors de l'Assemblée Générale. Nous profitons encore de cette rétrospective pour les remercier chaleureusement pour le travail accompli avec ferveur durant toutes ces années ! Nous avons pu repourvoir les postes vacants et former un comité de neuf personnes afin de guider notre association pour les prochaines années. Nous les remercions vivement pour leur engagement bénévole auprès d'ART21.



Au mois de **mai**, nous avons dignement célébré nos retrouvailles avec une majestueuse fête du cirque à l'occasion des 20+2 ans d'ART21. Durant cette journée orchestrée de main de maître par Denise Berger, nos membres ont eu la chance de

participer à des ateliers de cirque organisés par des artistes du cirque Starlight, qui nous ont également gratifié d'une représentation exclusive dans l'après-midi. Nos membres, familles et amis sont repartis avec des étoiles dans les yeux et un sourire au cœur !

En **juin**, nous avons eu l'honneur d'applaudir plusieurs athlètes de notre association lors des *National Summer Games* à Saint-Gall. ART21 tient à cœur de soutenir financièrement nos membres qui participent à de tels événements.

Grâce au travail acharné de nos membres de Genève, nous avons pu inaugurer fin **septembre** le projet *MyStore*, un partenariat entre ART21 et le magasin H&M du Centre Balexert, l'un des plus grands centres commerciaux de Suisse à Genève. Ce magnifique projet nous a offert une vitrine inestimable pour sensibiliser le grand public à la cause de la trisomie et nous a permis de récolter des fonds grâce à la vente de sacs ART21.



Le mois d'**octobre** nous a permis de renouer avec le traditionnel week-end d'automne d'ART21, durant lequel nous nous sommes rendus à Charmey dans un charmant hôtel et avons pu y passer un moment agréable tout en profitant des

bains. Ce week-end, apprécié de tous, nous a donné l'occasion de nous retrouver et d'échanger après cette longue période d'isolement.



Fin octobre, nous avons également eu l'honneur d'être invités avec nos membres à la Vaudoise Aréna par le Lausanne Hockey Club pour le lancement du projet *Plays 4 Kids*, qui se terminera en 2023 par un match en faveur notamment de notre association avec la vente aux enchères des maillots des joueurs.

En **novembre**, notre association a soutenu le forum PART21 sur l'inclusion en classe ordinaire, auquel une centaine d'enseignants, d'enseignants spécialisés, des doyens et des délégués de départements ont participé. Nous avons pu ainsi les informer et les accompagner dans cette démarche.

La fin de l'année a été rythmée en **décembre** par de nombreux marchés de Noël durant lesquels Séverine Beytrison a tenu un stand en faveur d'ART21.

Hormis ces événements ponctuels, l'année 2022 d'ART21 fut également jalonnée par :

- La permanence téléphonique tenue par Isabel Adler que nous remercions.
- L'accueil de nouvelles familles auxquelles nous amenons des valises *Premiers Pas*, un magnifique projet que l'on doit à Sara Erni.
- Les séances régulières du comité en présentiel et en visio-conférence.
- Les activités organisées par les Antennes Cantonales et nos membres.
- La maintenance de notre site Internet et son actualisation.

- La diffusion d'informations par mailing.
- La tenue des comptes de l'association.
- La gestion du secrétariat, les PV des séances et de l'AG.
- La récolte de fonds.
- Le traitement de nombreux e-mails et appels téléphoniques.
- La reprise de la newsletter des antennes par le comité.
- La mise en place d'une plus forte présence sur les réseaux sociaux, notamment Facebook, Instagram et YouTube, dans le but d'informer, d'échanger, de partager et surtout de sensibiliser les gens à la cause de la trisomie 21.
- L'élargissement de notre collaboration avec d'autres associations qui partagent les mêmes buts et œuvrent pour les droits des personnes en situation de handicap mental.
- Des contacts avec les médias pour des articles ou émissions.
- Le relai de nombreuses études autour de la trisomie.

Comme vous pouvez vous imaginer, tous ces projets demandent beaucoup de notre temps et énergie. Sans votre soutien rien ne serait possible, car nous ne recevons aucun subside de l'état.

Alors chers membres, recevez toute notre gratitude pour permettre à notre rêve de se réaliser, celui d'une société plus inclusive dans laquelle nos enfants seraient accueillis comme ils le méritent et dans laquelle ils pourraient vivre la vie qu'ils souhaitent.

Parce que leurs vies ont de la valeur et qu'elles embellissent les nôtres !

Sabrina Augé
Présidente

Séverine Beytrison
Vice-présidente